

車が動いているときは、いかなる場合も
常に、100%運転に集中しましょう
見落とすな！ 『赤信号』
『黄色信号』は、止まれ！

夜7時 信号交差点 「考え事をしていた」

赤信号を無視して進み様子を…通行人が目撃
歩行者の女性が、はねられ意識不明の重体

- ◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇
◇見落とすな！ 『赤信号』◇
◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/7/17(水) 12:30

16日午後7時半すぎ、兵庫県の信号交差点で女子大学生（20）が運転する車が、横断歩道を渡っていた会社員の女性（25）をはねる事故があり、女性は意識不明の重体です。車が赤信号を無視して進む様子を通行人が目撃していたということです。警察は車を運転していた女子大学生を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。女子大学生は、調べに対し、「考え事をしていた」と容疑を認めているということです。

夕方5時 霧雨 安平町で信号待ち車に追突

追突した女性死亡、追突された2台は軽傷

- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/17(水) 23:24

17日午後5時半ごろ、安平町早来大町の交差点で、赤信号で停車していた乗用車2台に、軽乗用車が追突しました。軽乗用車は追突の弾みで路外に飛び出し、運転していた会社員の女性（30）が死亡しました。追突された2台の車の運転手はそれぞれ軽傷です。事故当時は霧雨が降っていたということです。

交差点 左折時 確認怠る

左折の乗用車と、直進の路線バスが衝突、乗客7人けが

- ◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2019/7/18(木) 6:12

17日午後4時半ごろ、神奈川県の交差点で、直進していた路線バスが左折してきた乗用車と衝突しました。路線バスには30人が乗っていましたが、全員軽傷だということです。また、乗用車を運転していた女性（44）に、けがはありませんでした。警察は、乗用車を運転していた女性が左折する際に確認を怠った可能性があるともみて、調べています。